

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Efectivos del Servicio de Bomberos de la ANE sofocan un conato de incendio de pinar y monte bajo en Añorbe

Uno de los helicópteros que han intervenido en las tareas de extinción había participado la misma tarde en la extinción de otro fuego de vegetación en Oteiza

Lunes, 04 de julio de 2011

Efectivos del Servicio de Bomberos de la Agencia Navarra de Emergencias han sofocado un conato de incendio que se ha producido en Añorbe, en un terreno de pinar y monte bajo cercano a un parque eólico.

El incendio ha sido advertido por un pastor que se encontraba en la zona sobre las 18 horas, que ha alertado a la sala 112 de SOS Navarra. La Agencia Navarra de Emergencias ha movilizado, para sofocar el fuego, a efectivos del parque comarcal de Tafalla, y del central de Cordovilla, así como a la Brigada Rápida de Intervención Forestal (BRIF). De la misma forma, un helicóptero que se encontraba interviniendo en otro fuego de vegetación en Oteiza ha acudido a Añorbe para apoyar en las tareas de extinción del fuego. A este helicóptero se le ha sumado otro, también del Gobierno de Navarra.

A las 20.30 horas, se desconoce la superficie quemada por el fuego, que se estima no superará la hectárea de extensión, y sus posibles causas. En el lugar del incendio permanece un retén que efectúa tareas de remate.

Efectivos del Servicio de Bomberos de la ANE sofocan un incendio de una rastrojera en Oteiza

Efectivos del Servicio de Bomberos de la Agencia Navarra de Emergencias han intervenido esta tarde para sofocar un incendio que se ha producido en un campo de cereal ya cosechado en Oteiza (Tierra Estella), en una pieza cercana al kilómetro 4 de la carretera que une Larraga con Estella, la NA-132.

La Agencia Navarra de Emergencias, para sofocar este fuego, ha movilizado a efectivos del Servicio de Bomberos de los parques comarcales de Estella, Tafalla y del central ubicado en Cordovilla, así como a la Brigada Rápida de Intervención Forestal (BRIF), a un helicóptero del Gobierno de Navarra y al avión de carga en tierra con base en el aeropuerto de Noáin. Una patrulla de la Brigada de Medio Ambiente de la Policía Foral también se ha desplazado al lugar.

A las 20.20 horas de esta tarde, efectivos del parque comarcal de Estella todavía permanecían en el lugar del incendio efectuando tareas de remate.